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本报讯 又是一年麦收时，秸秆禁烧、
还田和综合利用工作再次成为全市各地各
部门的重点工作。作为重要职能部门，市农
委如何发挥职能作用，确保不出现一处着
火点？日前，市农委党组书记、副主任吴华
在接受记者采访时表示，“今夏，我们主要
任务是加强对联系挂钩的开发区秸秆禁
烧、还田和综合利用工作的巡查指导，确保
不着一把火，不冒一处烟，不堵一条渠，不
污一条河。截至目前，开发区未发现一处着
火点。”
开发区共有 15个行政村和 3个社区，

种植小麦面积 41000亩，油菜 3000亩。为

了帮助开发区从严从实抓好今夏秸秆禁
烧、还田和综合利用工作，从 5月 25日起，
市农委组成 8个工作小组，由主要负责人
担任组长，严格实行全方位、全天候 24 小
时巡查监管和轮流值班制度，形成严密监
视、严实管控、严守岗位的防范格局，并于
每日（含节假日）上午 9时前，将前一日巡
查情况填表报至市农委能环站，确保秸秆
禁烧工作取得实效。
吴华表示，在巡查过程中，市农委工作

人员突出禁烧重点，主攻薄弱环节，特别是
加大对京沪高速、新 S237、城郊结合部等重
要交通干线，开发区与龙虬交界处、企业大

院、高效农业园区、村与村相邻处等重要相
邻地块，鱼虾塘等重点部位的巡查力度，避
免出现“白天不烧晚上烧”等潜在问题，切
实把秸秆禁烧与综合利用工作抓紧、抓细、
抓实、抓好，确保不出现一处着火点。
“与季节性禁烧不同，根据上级下达的

要求，今年起，全市必须实现全年禁烧，要
求高、范围广、任务重。”吴华说，下一步，市
农委将按照“标本兼治、疏堵并举”的原则，
坚持秸秆禁烧与综合利用相结合，在全市
范围内大力推广秸秆饲料化、基料化、肥料
化、能源化、工业原料化等新技术，鼓励企
业、合作社或个人多渠道、多途径开发利用
秸秆资源，并对年收贮利用水稻、小麦秸秆
1000吨以上的企业、合作社或自然人进行
奖补，确保实现全年禁烧的目标。 夏慧

筑牢秸秆禁烧“防火墙”
———访市农委党组书记、副主任 吴华

详情请浏览“今日高邮”网站 http://www.gytoday.cn
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本报讯 又到一年夏粮收购
时。日前，记者前往菱塘乡清真村
采访，发现村里的部分村组干部
正在村部大门口的水泥地上晾晒
小麦。清真村备荒组组长尤怀朝
边劳作边告诉记者，这些小麦他
们义务收割，义务出售，不收任何
报酬，种田的收益归村集体和农
户所有。
据了解，清真村有零星分散

的小块农田、边边角角的闲散土
地共 60多亩，涉及 20多农户。由
于田块不规则且在边边角角，无
法利用机械化生产，加上传统的
种植方式提高了种植成本，让农
民无论怎样种都觉得不划算。同
时，农户的这些田地由于小而散、
且在边边角角，让那些有实力承
包田地的种植大户也望而止步，
造成农户“有田不愿种”，而有实
力的种植大户“有田不敢种”的局
面。

这些田地难道就此撂荒？“不
行，我们不能看着这些土地撂荒，
农民不愿意耕种，村组干部们可
以义务种。”清真村两委一班人迅
速形成共识。从 2012年起，村委
会将这 60多亩的土地逐年流转
到村里，每亩租金 650元，而村组
干部则义务耕种土地，并且一坚
持就是 3年。

种田的收益如何分配？清真
村党总支书记杨应国告诉记者，
60 多亩田夏秋两季亩均收入
2000元左右，扣除生产成本和给
农民的租金，60多亩田地的纯效

益每年在 30000元左右。“这些收入全部归村集体所有，
但用作为村民办实事，如扶贫问苦等。”杨应国说。
“村组干部为我们义务种田，国家为种粮农民发放的

种粮补贴归我们所有，每年还给我们一定的租金。村组干
部这事办得实在，我们打心眼里感激。”清真村村民陈宏
山乐呵呵地说。 周雷森
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9 日，市供电员工在周山镇 110 千伏周山变电站旁搭接同杆架设的 10
千伏周胜线接地装置。当天投运的周胜线长约 7 千米，投运后将分解周山镇
10 千伏龙河线在夏季高温期间的用电负荷，为周山镇龙胜村 3000 余亩鱼虾
塘用电增氧提供电力支撑。 林华鹏 陈名林 摄影报道

本报讯 日前，市城建局邀请部分人大代表、
政协委员对建议、提案进行集中办理。
专题座谈会上，城建局介绍了今年建议、提案

的办理情况，在与代表、委员充分对接的基础上，
现场签署了办理意见。座谈过程中，代表委员一致
认为城建局邀请代表、委员现场办理的方式非常
独特，且办理过程中程序严谨、态度诚恳、方法靠
实；把建议提案办理与实际工作紧密结合起来的
方式，既落实了群众教育实践活动成果，也在扮靓
邮城的同时，解决了老百姓的实际困难，真真正正
落实了“最后一公里”的服务。座谈会上，代表、委
员们还对建设工程中的部分细节问题提出了中肯
意见。
会前，代表委员们还实地查看了盂城驿修缮

整治二期工程。 周鹏

城建局集中办理人大建议、政协提案

本报讯 近日，市人民医院
主要负责人率该院内、外、妇、
儿、护理等学科专家，前往临泽
中心卫生院开展“联合诊疗、技
术帮扶”活动。临泽镇及周边乡
镇的群众闻讯，纷纷赶往临泽中
心卫生院问诊。
在开展诊疗过程中，一位老

人每分钟心跳不足 40次，平时
有两眼发黑等现象发生，经市人
民医院专家初步检查，诊断为病
态窦房结综合症。专家建议立即
住院治疗，为老人争取了最佳治
疗时机。与此同时，在妇产科，有
一位女患者腹痛数天，未能确诊

是何病症，市人民医院妇科专家
会诊后，当场为该患者实施穿
刺，最终确诊为宫外孕，避免了
严重后果的发生。

当天上午，市人民医院的
专家们共接诊上百人次，会诊
及疑难病例查房十多人次，受
到了大家一致好评。市人民医
院主要负责人表示，将定期组
织专家前往临泽开办专科、专
家门诊，把“人医”的优良技术、
优质服务资源辐射到农村，让
老百姓享受到综合医改带来的
福利。

张桂荣 黄斌

市人医把专家门诊开到农民家门口
本报讯 日前，市残联在残疾

人托养中心组织开展了 2015年度
上半年全市重度残疾人集中评定
工作，共有 701名疑似重度残疾人
参加了集中评定。经过严格的评
定，577名残疾人符合重残评定标
准，通过了专家联合鉴定。

残疾人级别是残疾人享受相
关待遇的一个重要依据。目前，我
市共有各类残疾人 5万余人，其中
持证重度残疾人近 6000人。此次
参加评定的对象主要是残疾程度
可能加重，或是对自己之前残疾等
级抱有疑虑的疑似重度残疾人。为
了做好此次集中评残工作，市残联

与各乡镇残联充分对接，印发《评
残须知》，列出详细的注意事项，散
发给参与评残的残疾人及其亲属；
残疾人托养中心入口处放置显著
的评残室分布指示牌，并有专人提
供咨询和指引；安排了十几名助残
志愿者，为来接受评定的残疾人提
供服务。同时，邀请监督员对此次
集中评残工作进行全程监督，并以
现场抽号的方式，确定当天的参评
专家，隔断“人情网”。对情况明显
的，当场评定残疾等级；对于情况
复杂，需要进一步接受检查的，由
评残专家给出相关检查方案和建
议。 李涛 晓莉

701名疑似重度残疾人接受评定

本报讯 “QQ 好友”
又来骗人啦，6 月 5 日、6
日两天，高邮有两市民相
继被“QQ 好友”骗去 4 万
多元。

5 日下午 2 点多钟，高
邮某农机公司的柳会计正
在上班，她发现有个“昵称”
叫陆总的人“闯进”公司的
QQ群，她以为是总公司的
负责人陆总，并在群管理员
的建议下加他为“QQ 好
友”。这样“陆总”就与柳会
计进行了私聊，并让她查一
下公司账户流动资金还有
多少。得到回复后，“陆总”
发来一个账户让柳会计付
业务款 21600元，柳会计想
也没想就通过网银汇了。刚
汇完，“陆总”又让柳会计汇
2万元到刚才的账户。这时，

柳会计警惕起来，她立即向
高邮的负责人张总汇报，张
总随即打电话与总公司负责
人陆总核实，发现被骗。

无独有偶，6日中午，市
民丁女士正准备做午饭，她
在非洲打工的弟弟在 QQ上
跟她说，老板回国了，走之前
留了 7万元给他，现在老板
在国内急需用钱，想让姐姐
先汇 2 万元给老板救急，并
让姐姐与老板联系。丁女士
平时与弟弟都是通过 QQ交
流，她也没有多想，随即就拨
打了“老板”的电话，电话里

“老板”说的话与弟弟在 QQ
上说的差不多，并提供了一
个银行账号。丁女士饭都没
烧，连忙赶去银行汇款。回家
后，她把汇钱的事告诉了丈
夫，丈夫不放心，让她打个电
话与弟弟核实一下，得到的
答复是没有这回事。得知被
骗的夫妻俩连忙赶到银行查
询，发现钱已被取走。
在此，警方提醒广大市

民一定要提高警惕，切不能
轻信网络上各种熟人的留
言，一定要与本人联系核
实。 武萱 玉梅

“QQ好友”再坑人！
高邮两市民相继被骗 4万多

（上接一版）300多个流动摊点，
周围又是居民密集居住区，经多
年发展，该路段俨然已成为一个
规模庞大的马路市场，加之路面
狭窄，人流量大，交通状况和市
容环境极其恶劣，“脏乱差堵”是
这条路的真实写照。

从 1 日开始，凌晨 4 点，城
管部门所有参加整治的人员
分成 5 个工作组，其中四个工
作组负责对能够进入北海路
的沿线 13 个巷道口进行定点
值守，严禁各类流动摊点进入

北海路占道经营，对进北海农
贸市场经营的摊点统一要求
从通湖路市场北大门进入。另
一组负责整条北海路沿线的
巡查，及时取缔已经占道的摊
点。8 点钟上班高峰期过后，整
治人员集合从北海桥开始由
南向北，对北海路沿街两侧乱
搭乱建棚亭、油布等进行拆
除，对乱堆乱放杂物、乱拉乱
晒的绳索、乱扔乱倒的垃圾进
行集中清理，对部分路面进行
冲洗，并对沿街两侧商铺店外

出摊行为进行宣传教育，要求
全部入室经营。同时，整治组
还对不听劝阻、仍店外出摊、
占道经营的摊点实施强制措
施，开始对部分经营工具及占
道物品依法予以暂扣。

整治效果得到北海路周边
居民和过往群众的一致“点赞”。
“整治后的北海路摊少了、路通
了、环境整洁了，‘脏乱差堵’得
到解决，希望永远这样保持下
去。”市民张先生说。

陈森 晓莉

本报讯 2015年高考已顺利结束，中考的大
幕即将开启。记者昨日从市教育局招考办获悉，我
市今年中考考场编排方案已正式敲定，全市 6166
名考生将分别在城乡 7 个考点、209个考场参加
2015年中考考试。目前，中考准考证印制、各考点
考场座位安排等工作已基本完成。
据了解，今年中考考试时间为三天，第一场考

试从 6月 16日上午 9点开始，最后一场考试于 6
月 18日下午 5点 30分结束。在考点安排上，今年
我市考点分城区和乡镇两大块，其中城区考点 3
个，分别为高邮中学（共 56个考场、1661名考
生），第一中学（共 53个考场、1561名考生），高邮
中专（共 29个考场、862名考生）；乡镇考点有 4
个，分别为三垛中学（共 27个考场、801名考生），
临泽中学（共 17个考场，502 名考生），界首中学
（共 9个考场、266名考生），送桥中学（共 18个考
场，513名考生）。
据市教育局招考办副主任陈永锋介绍，为了

更加方便学生考试，今年将开发区、龙虬、卸甲等
紧依城区的一些乡镇考生安排到高邮中专考点进
行考试。 管玮玮

中考考场编排方案敲定

关 注 中 高 考
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北海路“脏乱差堵”大有改观
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